

BAB 9

PENUTUP

Dokumen Rencana Pengembangan Wilayah dan Investasi (RPWI) adalah dokumen perencanaan umum yang berfungsi sebagai dokumen perencanaan 20 tahun ke depan (2007-2026) yang memuat hal-hal mendasar yakni arahan kebijakan, strategi penyebaran pusat-pusat pertumbuhan, strategi investasi, dan strategi pembiayaan dalam rangka pengembangan wilayah dan investasi di Provinsi Papua Barat. Peranannya adalah sebagai pedoman bagi semua pihak berkompeten dalam penyusunan rencana dengan dimensi waktu yang lebih singkat baik lima tahunan maupun satu tahunan. Lebih luas lagi dokumen ini berperan sebagai pedoman bagi semua pemangku kepentingan yang mencakup unsur pemerintah daerah, Dewan Perwakilan Rakyat Daerah, Lembaga Sosial Kemasyarakatan, Organisasi Profesi, Dunia Usaha, Tokoh Masyarakat, dan seluruh lapisan masyarakat di Wilayah Provinsi Papua Barat terutama dalam hal pelaksanaan, pemantauan, dan evaluasi penyelenggaraan pengembangan wilayah dan investasi.

Dokumen rencana pengembangan wilayah dan investasi Provinsi Papua Barat telah berhasil disusun, tetapi pelaksanaannya sangat memerlukan keterkaitan antar kabupaten/kota di samping keterkaitan antar sektor dan bahkan keterkaitan antar kelompok-kelompok etnis yang sangat beragam. Dari segi inilah keberhasilan pelaksanaan secara nyata rencana pengembangan wilayah dan investasi di Provinsi Papua Barat sangat ditentukan oleh koordinasi dan sinkronisasi pelaksanaan setiap program serta komitmen politik yang kuat dari pimpinan pemerintahan daerah provinsi maupun kabupaten/kota.

Koordinasi dan sinkronisasi program serta adanya komitmen politik yang kuat dari pimpinan pemerintahan dan pembangunan daerah adalah mudah untuk dikatakan, tetapi tidak mudah untuk dilaksanakan. Kesulitannya dapat bersumber dari keragaman pengetahuan dan keragaman pemahaman para pemangku kepentingan tentang isi pokok Dokumen Rencana Pengembangan Wilayah dan Investasi di Provinsi Papua Barat. Oleh karena itu implementasi Dokumen Rencana Pengembangan Wilayah dan Investasi ini perlu diawali dengan sosialisasi dokumen ini secara intensif dan berkelanjutan kepada seluruh pemangku kepentingan.